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美景集团董事长
王小兴

“年度盛典”为今年
地产业发展指引方向

河南新田置业有限公司董事长
田太广

恒大地产集团郑州有限公司董事长
梁 谦

中原经济区建设是地
产业发展良机

发展年会，彰显主流
媒体的使命感和责任感

楼市正在结构性调
整，2012年将更为规范

他们能够在复杂的商业环境里把握方
向，掌控大局，更多地发掘商业机会；能够在
瞬息万变的市场中秉持自己长远的发展目
标，在激烈的竞争中提出自己差异化的核心
战略定位，最终把自己的战略化为现实。

2011中原地产发展年会
暨2011中原地产年度大奖颁奖盛典

获奖人物专访
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中原经济区建设
房企迎来机遇与挑战

新年寄语：年会聚首，大家共
同回顾过去一年的发展，预期新
一年的市场环境，这是对中原楼
市的一次全面梳理，将为中原房
地产业发展指明方向。

自古博观而约取，厚积而薄发，唯有
经历长时间有准备的积累方可大有作
为。在王小兴看来，昨天举办的2011中原
地产年度大典对过去的一年进行了全面
的梳理，得到了国内专家、学者的关注和
诸多房企的支持。

“作为对一年发展的总结，举办年会
尤为重要，借此机会，大家相聚在一起，共
同回顾一年的发展，预期新一年的市场环
境。尤其是专家们对国家政策的深度解
读和对一线城市房地产行业的现状阐述，
将为中原房地产业指明前进的方向。”她
这样说道。

而最终的颁奖环节也是对各企业一
年来努力的认可和证明，这对房企来说是
很好的树立品牌的机会。

谈及今年的地产业发展态势，她认
为，与一线城市相比，郑州房地产市场仍
以刚性需求为主流，随着中原地区城市化
进程的不断加快，这种需求在未来几年仍
将延续，因此中原楼市的发展也相对更加
稳定，更加具有发展潜力。在经历市场洗
礼后，郑州各家楼盘无论在产品细节还是
在服务上都有了大幅度的提升，郑州房企
也越来越具有规范性和科学性。

对于公司的未来发展，王小兴充满信
心：“如今的美景集团已经发展成为包括
房地产开发、物业管理、教育发展、综合旅
游、红酒产业、商业经营等多个领域的大
型综合性企业集团。”

她带领美景集团还将发展的目光放
在了美国和北京，一个跨区域、多元化的
美景集团正在演绎着新的发展篇章。

“
” 刚刚过去的一年，房地产行业遭遇

了“史上最严厉”的调控，对此，田太广认
为，地产业高速发展了这么长时间，确实
存在着不少问题，国家的调控正是对问题
的处理。

“此番调控确实要比前几次的调控要
严厉得多，在我看来，国家之所以这么做，
就是要调整房地产行业的结构，让它走上
健康的发展轨道。”

目前来看，调控政策对市场产生的影
响很明显，比如限购令的出台对很多企业
都产生了很大影响。

尽管如此，他也很支持此番调控，
他认为调控虽是打压同时也是机遇，
抓住这次机遇，对企业来说反而是好
事。

在遭遇调控的同时，中原经济区已经
上升为国家战略，郑州都市区领舞起航，
他认为这是不可错过的机遇。

事实上，早在 2006 年新田置业就实
施组团化发展，在位于郑州西南的荥阳市
贾峪镇开始了洞林湖·新田城项目的建
设，现在它是郑州宜居健康城东南组团的
起步之作。

“洞林湖·新田城湖光山色、环境优
美、生态宜居，以原生态为主导，将现代科
技农业、旅游、教育、娱乐、商业、居住等有
效嫁接起来，从而建成一座功能齐全、国
际现代的田园城市。经过 5 年时间的精
心打造，即将于近期面市。通过这座‘山
水美地国际城邦’而引领未来、开启美好
生活、让郑州更美好，这是我的一个心
愿。”田太广介绍说。

新年寄语：中原经济区上升
为国家战略，郑州都市区领舞起
航，这是中原房企不可错过的发
展良机。新的一年，祝愿我们的
大郑州更加美好！

昨天在活动现场，梁谦坦言：“‘2011中
原地产年度大典’的举办，体现了一个主
流媒体的使命感和责任感；尤其是最终
颁发的诸多年度大奖，更是对中原房地
产行业过去一年发展成绩的全面梳理和
检阅；专家的演讲和业内人士的相互探
讨，对新一年房地产业的发展都是一种有
益的支持。”

在楼市寒流之下，2011 年房企完成全
年目标颇为艰难，然而，恒大地产却提前 2
个月完成了去年的销售目标，成为为数不
多能够完成业绩的开发商之一。

坚持民生地产理念的恒大通过快速周
转、规模化标准化经营等方式，打造民生精
品住房产品，合理定价在宏观调控下有效
地刺激了刚需市场，也成为去年业绩大增
一大原因。

在她的带领下，郑州恒大名都项目汲
取外国建筑中的精粹，给人们一个既融合
欧陆建筑恢弘气质又符合中国人居住习
惯的居住空间。

采用欧陆建筑风格，同时又满足中
国人乐水的居住习惯，大面积的中央湖
景，让欧陆新古典建筑与万平方米湖水
相辅相成。这样精心的开发，创造了郑
州楼市的传奇，开盘当日出现“抢购”景
象。

谈及未来的发展，她认为在调控的作
用下，会有越来越多的房企抛却浮躁，用心
打造高品质产品，让人们实现自豪和有尊
严的居住。尽管提前完成了业绩目标，但
对于 2012年不确定的形势，快速扩张的恒
大也依然采取谨慎的态度。

新年寄语：“2011中原地产年
度大典”的举办，体现了一个主流媒
体的使命感和责任感。2012年，我
期望恒大和郑州晚报的合作更好，
为中原美好人居多做贡献。

“
” “中原经济区纳入国家战略发展规

划，这样的大背景给房地产行业带来了
史无前例的机遇。目前已经有诸多国
内外著名企业或投资机构签约入驻，都
市区建设元年的形势一片大好。”高国
安表示。

不过，2011 年地产行业的调控确实
堪称“史上最严厉”，从限购、限贷、加息到

“一房一价”对成交量造成了较大的影响，
也是对房地产企业内功的一次考验，无论
是产品品质、服务品质或者是经营运作等
方面都提出了一个新的要求。在他看来，
在调控的影响下，楼市将进行结构性调
整，从而市场也会进一步规范。

谈及今年的楼市趋势，他认为，中央
已经定下了大的基调：对于房价回到合
理水平的楼市调控目标，依然会坚定不
移地坚持。所以对于今年的市场应抱谨
慎的态度。“会有两个方向：一个就是今
年下半年，调控目标基本达到，政策会有
所放宽；第二就是房地产市场在严格的
调控政策下，将进行结构性调整，部分中
小型开发企业或被并购，致使房地产市场
重新洗牌。”

为了适应新的市场环境，亚星置业
将在今年对管理和人力资源全面提升和
强化，专注于产品品质、服务品质、规范
化运作，全面提升集团公司的核心竞争
力。特别会对财务和营销团队进一步打
造，从而提高企业资金运作的利用率，减
短项目周期，提升行业和区域的竞争力，
为集团公司的全面爆发提供坚实的资金
链和原动力。

新年寄语：调控，是对房地产
企业内功的一次深度考验，对产品
品质、经营运作等方面都提出了新
要求。新一年，新希望，新挑战，我
们的行业会越来越好！


